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池原社長

梅雨入りしました。５月連休明けまで寒く、また梅雨入り前は夏日が続き、このまま夏にな
るのかと思いましたが、急に雨が大降りし梅雨入りしました。梅雨明けが８月頃と気象庁が
予想しています。本当に今年は異常気象続きです。６/12より改正薬事法が施行されました。
今回の改正はインターネット販売が出来るように改正されました。先日もこの講習会に行っ
て来て、感じた事は規制緩和と言っていますが、私個人の意見としてはかなり締め付けのよ
うに感じがします。配置の現場での仕事も増えました。これも薬の副作用の観点からする
と、仕方がない事と思います。法順守してお客様の健康を守る事が我々の使命です。
　これからが本格的な夏です。体調に気を付けて、仕事頑張りましょう！！

池原マネージャー

最近暑いですね。つい先日、私は軽い熱中症っぽい症状に
なってしまいました。やはりこまめな水分補給は大切ですね。
私事ではありますが、マイホームを購入し4月に引っ越しました。
15階建てマンションの13階です。近くに高い建物がなく、
ベランダからの眺めがいいです。スカイツリーも見えます。
これまで、4回引っ越しをしましたが、もうこりごりです。
やっと落ち着けそうです。
　今年は登録販売者の試験がありますが、一発で合格できるよう
がんばって勉強します。

第三ブロック　寺谷ブロック長

今年は『異常冷夏』エルニーニョ発生か？

気象庁の長期予報でエルニーニョ現象の影響で冷夏だと発表。
なんと、深海に住む10メートル超のダイオウイカが各地に現れたり、カツオの漁獲高が先
日まで去年の9分の1の大不漁だったりと異変続きなのも、エルニーニョ現象の前兆で海水
温が低いためのようです。＞＜
　そんな冷夏でも熱中症にご注意！
冷夏でも熱中症はあります。気温が低い日が続いて、急に気温が上がる日は体調を崩します。
こまめな水分補給を！(^O^)／



第二ブロック　江口ブロック長

暑い季節がやってきましたね。7月生まれの夏男ですから大好きな季節到来です！

この季節に毎年訪れる場所があります。鎌倉の明月院と長谷寺です。私の大好きな花、あじ
さいで有名な場所です。（鎌倉自体が好きすぎて2か月に一度は行きますね（笑））
パワースポットとしても有名。

鎌倉の魅力は、路地裏。古民家やいろんなお店が隠れ家的に並び、散歩していると落ち着き
ます。
小町通りで食べ歩きも楽しい。

先日、ふと思ったのです。鎌倉幕府からずっとこの街は人を惹きつけているのだなと。そ
れってすごいことだと思いませんか？まさにパワースポット！！
残念ながら世界遺産登録は落ちちゃいましたけど、私は良かったなと思っています。世界遺
産に登録されたらただでさえ混むのに、大混雑になってしまうじゃないですか！それでなく
てもTVドラマ「最後から二番目の恋」の影響で観光客が増えています（泣）私も和平と千
秋の掛け合いが大好きな一人ですが（笑）

古き良き環境に人々の生活が同居している街、鎌倉。私たちの仕事の魅力も同じだと思いま
せんか？古い歴史があり、人々の生活に根付いている。配置薬がお客様に元気を与えるパ
ワースポットであり、私たち営業もお客様に元気を与えるパワースポットにならなくてはな
らない。そう思います。

暑さに負けず頑張ろう！



第一ブロック　溜ブロック長

今年も夏がやってきます。ここ数年暑～い夏が続いています。熱中症の人も多くでて、命が
けのサマーです。昨年も高知県四万十市で４１℃と日本の観測史上最高気温を記録しまし
た。暑いぞ熊谷も埼玉にはあります。
　ところが今年は、冷夏に？　「エルニーニョ」発生するかも？
エルニーニョ現象は、太平洋の赤道域付近から南米のペルー沿岸にかけての広い海域で海面
水温が平年に比べて高くなること。この現象が発生すると、その年は地球全体の気候が大き
く乱れる。最近では2009年夏から10年春にかけて発生。アジア全土で多雨、西日本で長期
的な豪雨、北日本で寒い秋。
このような天候になると、米や野菜、農作物への影響も大きく、出来が悪く、価格も高騰し
ます。
　当社でも、夏場のドリンクの売上に影響もあります。冷夏はエアコンも売れず、夏物衣料
の販売も低迷。ビール、お茶、清涼飲料水の売上も低下。景気低迷、株価の低下などなど測
り知れない影響があり、やっと上がってきた日本の景気もまた下がります。
やはり「夏は暑く、冬は寒く」これが景気を良くする方法です。
是非とも今年の夏も相変わらず暑い夏でありますように。身体にはこたえる！
さらに熱中症にはご注意を！

草加営業所

　こんにちは、はじめまして。草加営業所の篠塚弘貴と申します。
ダイワ薬品株式会社に入社して半年になりました。まだまだな所も多々あり、
諸先輩方にはご迷惑をおかけする事も多いですが、毎日が勉強の日々で頑張っています。
今はまだお伺いするお客様はほとんど初めましてな方々です。初めてお会いするお客様は
様々な方がいました。
最初から分け隔てなくお話してくれる方、まだ壁を感じる方、明るい方、物静かな方、ほん
と様々です。
そんな方々とお会いしてお話して色んな話を出来るのがとても楽しく、
毎日売り上げと格闘しながらも(笑)楽しんで営業をさせていただいております。
これからは、まだ壁を感じられたお客様とも心の距離を縮められるように、
そして全てのお客様から信頼をして頂けるように頑張って行きたいと思います！

千葉営業所

初めまして！4月に千葉営業所に入社いたしました冨永です。
千葉営業所の皆様にご指導頂きながら、毎日勉強の日々を送っています。

6月になり梅雨入りもしました。私たち大人は「ジメジメ天気、鬱陶しいな。」と思ってし
まいますよね？ですが、うちの子ども達は梅雨も楽しみつつ、夏の計画を早くも建てています。
一番の楽しみはプールのようで、雨が止んだら「夏」と思うようで、「プールに行こう！」と



騒いでいます。
下の子は、保育園で見つけたカラカラになったカタツムリを一緒に連れて行くと言っています。
どうやら、水につけると元に戻ると思ってるみたいです。
水につけても戻らないという事をどのように説明しようか、悩んでしまう母なのでした、、、。

このように、毎日仕事に子育てに奮闘中です。
まだまだどちらも半人前いや、三分の一人前な私ですが宜しくお願い致します！

宇都宮営業所

今年は、今や国民的行事となったサッカーワールトカップブラジル大会が６月１３日（日本
時間）に開幕されます。

日本の初戦コートジボワール戦は１５日（日本時間）午前１０時キックオフという事で非常
に観戦しやすい時間です。
１次リーグの日本戦は比較的見やすい時間帯ですが、決勝トーナメントに勝ち進むと少し早
起きをしなければならない様です。

我が宇都宮営業所も日本代表に例えると、フォワード（売上をガンガン伸ばす）班長、トッ
プ下で営業所をコントロールする所長、スタミナのある長友の様なオーバーラップをするＦ
先輩、後半から入ってきて点を取れる新人のＳ君、そして私は・・・
ベンチという事で早く試合にでられる様、新人研修会で教えて頂いたことを実践して実績を
上げられる様に頑張って参りたいと思います。
ちなみに、ゴールキーパーは倉庫に蟻一匹いれないＡさんです。

水戸営業所

夏は楽しい。そして儚い。
楽しさの後の虚無感を知っているから、楽しければ楽しいほど、儚さを覚える。

しかし、年をとるごとに楽しさの瞬間を感じとる技術というか方法みたいなものを、行うこ
とができるようになってきた。

ギラギラと照りつける太陽、汗をかいた夏野菜、プールに響き渡る友達の声、
スイカを切る音、日差しを逃れて森に入った時のひんやりとした空気の感触、
ラジオ体操のスタンプカードを首から下げる瞬間のドキドキとした感じ、駄菓子屋の匂い。
全てが夏の終わりと同時に、無くなってしまうものだと思っていた。

50歳の今は少し違う。その渦中に居ないで、外から傍観することが出来る。
だから、その夏の出来事の大きさが分かる分、それを楽しむペース配分が出来ている。

そして、その後にくる儚さの愛おしさも分かる。だから余計に夏は楽しい。
終わることの楽しさが味わえることが、分かったことが楽しい。



又、夏がやってくる。青い大きな空と光を引き連れてやってくる。
今年は何を楽しませてくれるのだろう。そして何を楽しんででやろう。

子供達の日焼けした真っ黒な顔、お客さんから頂く夏野菜、
営業車から見える濃い緑色の山々、一日の終わりに飲むビール

夏よ早く来い。暑くて刺激的な夏よ。

仙台営業所
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山形営業所   平岡

少し変わった健康法

私たちの血液の中には、知性を持つ不死の生命体が存在することを知っていましたか？その
名はソマチッド。ソマチッドを観察することで、健康体か、病を抱えているか分かります
し、病気の予測も可能です。ソマチッドを活性化することで、ガンなどの難病の治癒も可能
です。、何でも治してしまう薬が出来たらノーベル賞をいくつもあげたいくらいですが、そ
の代わり医療業界は干上がってしまいますから、発見者のフランス人医師、ガストン・ネサ
ンは医師法違反で告発され、投獄されました。ネサンに命を救われた人々の救済運動で救い
出されましたが、名誉回復は未だ成されず、カナダに亡命しています。

今日はソマチッドについて書くつもりでしたが、調べてみたら既に良くまとめられた素晴し
いサイトがありましたので、そちらを紹介しておきます。詳しいことをお知りになりたい方
は是非読んでみてください。

http://www.somatid-ai.co.jp/somatideview.html

Yahooで、「ソマチッド」で検索で2～3項目目に

“ソマチッドに関する「日本ソマチッド学会」の公式見解”

と出ています。



私は現在も半断食を続行中です。人類の歴史では何度も飢餓状態を体験していますので、飢
餓に対しては強い免疫力を持っていますが、飽食の時代はかつてなかったので、食べすぎれ
ばすぐに病気になります。常にお腹が空いているぐらいのほうが、ソマチッドは活性化する
ようなので、これからもずっとこれで行きたいと思っています。何よりも食費が浮く分おこ
ずかいの使い道に空きが出るので。（笑）

柏営業所

水戸街道沿いにある柏営業所。
この写真は建物の裏側にある入口。
敷地内には緑地法に基づいた様々な植物が植えられています。

駐車場の横は、つつじと紫陽花が交互に植えられています。
夏が近づくとモサモサと膨れてきます。
最近はドクダミが増殖してきまして勢力拡大してきました。



水戸街道沿いの緑地には、数種類の生薬が植えられています。
手前の葉は南天ですね。ドクダミと南天は生存力が強すぎ。

いくつかの植物はだめになってしまったので今はつつじに植え代わった物もあります。
この時期は甘草が伸びますね。
春から夏への移り変わりを感じます。

木更津営業所　今井

　26年度もあっという間に３カ月が過ぎ夏を迎えビールの美味しい季節ではなく、ドリン
クの起こしの季節が到来です。
夏場の季節はやはり風邪薬の売上が下がりますので、春先に一生懸命ドリンクの置き込みに
励んだか否かで実績は大きく変わってきますよね。
このドリンク置き込みでお客様に気に入って頂ければドリンクは通年商品となり実績の柱と
なってくれるので、毎年説明の仕方を工夫し夏場の貫高アップ、ベース作りに励んで行きま
しょう。木更津営業所も、ドリンクの起こし期間での実績アップで、年間目標達成に向け所
員一同頑張って行きますので宜しくお願い致します。

大宮営業所

関東は梅雨入りしました。
はっきりしない天気の日が多くなってきました。
このような陽気で本調子でないお客様もたくさんいらっしゃいます。
皆様も体調をくずさないよう、健康管理に十分気を付けてください。
大宮営業所は新人社員がおらず、オジサン5人衆です。
中年の身体にムチ打って頑張っていますが、これからの季節は夏バテが心配です。
そしてもう一つ心配事が・・・。
それはマンネリです。
みんなベテラン＆中堅なので仕事は滞りなくやっていますが、それゆえに問題意識を持たな
くなり、すべてが当たり前になってしまっている気がします。



漫然と毎日が過ぎていくのは、ある意味すごく怖いことです。
業績が伸び悩んでいる今こそ向上心を持ち、改善意欲を忘れぬよう、所員みんなで頑張ります。

本社　貸場

8月11日『山の日』という祝日が増えることが国会で制定されましたね
（2016年からということを知ってガッカリしたのですが）

山の日は『山に親しむ機会を得て山の恩恵に感謝する日』らしいです

夏、真っ盛り中に『山に親しむ』ことをしたら熱中症で倒れてしまうのでは？
『山の恩恵に感謝する』なら紅葉とか果物が楽しめる秋の方がいいのでは？
7月第3月曜日『海の日』の次の日を『山の日』にしてくれたほうが・・・

なんて屁理屈や理想は心の中にしまっておいて・・・

今年の夏は、ばてないように健康管理に注意して暑い季節を乗り切りたいと思います


